


       Имена прилагательные в английском языке имеют 
три степени сравнения: 

   положительную (the Positive Degree), 
   сравнительную (the Comparative Degree) 

превосходную (the Superlative Degree). 
Степени сравнения односложных прилагательных 

(слово из 1 слога) образуются путем прибавления 
суффиксов: в сравнительной степени прибавляется 
суффикс -еr, в превосходной степени -суффикс 
-est.   

                         
    Warm – warmer – the warmest

Теплый – теплее – самый теплый

Clean – cleaner – the cleanest
Чистый – чище – самый чистый



       В написании удваивается конечная согласная 
буква, если односложное прилагательное 
оканчивается на одну согласную с 
предшествующим кратким гласным звуком: 

    hot- hotter- the hottest  
    big - bigger – the biggest
    fat – fatter- the fattest



sunny – sunnier – the sunniest
happy – happier – the happiest
hungry – hungrier – the hungriest

Если односложное или двусложное 
прилагательное оканчивается на букву y, то 
при образовании степеней сравнения эта 
буква заменяется на i:



Конечная гласная е (немое е) исчезает 
перед суффиксами -еr, -est: 

large - larger – the largest  
nice – nicer -the nicest
late – later – the latest



Многосложные (из 3 слогов и более) 
прилагательные образуют степени сравнения 
путём прибавления специальных слов перед 
прилагательными: 

   в сравнительной степени прибавляется слово more 
(более), в превосходной степени - the most. 
(самый).



Хороший – лучше – самый лучший
Плохой – хуже – самый худший

Много – больше – наиболее
Мала – меньше – наименее





• Внимание: не все 
прилагательные могут 
образовывать степени 
сравнения, например, нельзя 
сказать «более деревянный» или 
«менее красный».


